

Neues zum Thema Kopfschmerz

Patienteninfo. An die 800.000 Menschen leiden in Österreich an Kopfschmerzen – nur wenige erhalten die optimale Therapie. „Neues zum Thema Kopfschmerz – Migräne, Clusterkopfschmerz“ ist am 22.10. der Titel eines Vortrags von Oberärztin Marion Vigl, Leiterin der neuen Kopfschmerzambulanz im Rehaszentrum Rosenhügel, und dem Co-Leiter, Doz. Rieder (18.30 Uhr, Rehaszentrum Rosenhügel, Ärztebibliothek, 1130 Wien, Rosenhügelstr. 192a). Weitere Informationen unter:
www.shgkopfweh.at